
Subject: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen, die
eine Glatze hatten?
Posted by Norwood-packt-das-an on Tue, 04 Jun 2024 20:28:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Normalerweise sind ja eher diejenigen betroffen,
die viel Körperbehaarung und Bartwuchs haben.

Es ist schon auffällig, dass die Völker, die keinen Bartwuchs haben
wie Indianer, Japaner und Eskimos, auch gleichzeitig von AGA
verschont bleiben.

Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Patrick_Bateman on Wed, 05 Jun 2024 07:22:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja mehr als genug.

Es gibt außerdem auch mehrere Threads in denen du deine ***Edit**** Thesen wie diese schon
verkündet hast ***Edit. Keine Beleidigungen!***

Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 05 Jun 2024 11:56:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Aber wieso, wenn doch DHT Schuld an AGA sein soll?
Zwar haben auch Männer mit wenig Bartwuchs DHT,
aber doch sehr viel weniger als diejenigen mit dichtem Bartwuchs.

Du sagst, du hättest schon viele gesehen.
Aber wo sind die Beweise?
Kannst du mir nicht wenigstens ein einziges Beispiel zeigen?
Ein Prominenter, ein Fußballer.. 

Wenn du wirklich schon so viele gesehen hast, wäre
es eine Leichtigkeit, ein prominentes Beispiel hier zu zeigen.
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Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by IchBinAmEnde on Wed, 05 Jun 2024 12:17:14 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nein , in meinem Bekanntenkreis haben vorallem die Personen Haare gelassen die mit 16/17
schon einen ,,stabilen" Bart hatten, oder generell älter aussahen.

Ein Kollege von mir war mit 17 bereits so behaart wie andere mit 55 und hat zur selben Zeit
angefangen Haare zu verlieren.
Mit 19 war er NW6 .

Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Sweety1988 on Wed, 05 Jun 2024 12:59:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Norwood-packt-das-an schrieb am Wed, 05 June 2024 13:56Aber wieso, wenn doch DHT Schuld
an AGA sein soll?
Zwar haben auch Männer mit wenig Bartwuchs DHT,
aber doch sehr viel weniger als diejenigen mit dichtem Bartwuchs.

Jeder hat DHT , auch Weibliche Personen

Link :
https://www.hormonspezialisten.de/sexualhormone/weitere-androgene/dihydrotestosteron-dht

Weil DHT mehr als nur für die Körperbehaarung Verantwortlich ist

Auch wenn das nur ne Reine Vermutung ist, meiner Seits.

Aber dafür Spricht sehr vieles. Leute die einfach Generel , viel DHT im Körper haben also
Männliche Vorallem. 
Entwickeln mehr Körperbehaarung , sowie haben ne Höhere oder Hohe, Wahrscheinlichkeit
Haarausfall zu Entwickeln.

Gibt manche Die haben Glück, die haben kaum DHT im Körper oder wenig. Entwickeln zb
keine oder sehr wenig Körperbehaarung (Die üblichen Haare davon ausgenommen). Bzw.
denke dementsprechend ist das Risko geringer. 

Aber wie gesagt..ist nur ne Reine Vermutung.
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Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 05 Jun 2024 18:04:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

IchBinAmEnde schrieb am Wed, 05 June 2024 14:17Nein , in meinem Bekanntenkreis haben
vorallem die Personen Haare gelassen die mit 16/17 schon einen ,,stabilen" Bart hatten, oder
generell älter aussahen.

Ein Kollege von mir war mit 17 bereits so behaart wie andere mit 55 und hat zur selben Zeit
angefangen Haare zu verlieren.
Mit 19 war er NW6 .

Mit 19 Norwood 6  8o 

Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Sweety1988 on Wed, 05 Jun 2024 18:50:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Norwood

Inne Berufsschule ein damals gehabt, nicht in der Selben Klasse. 
Der war Mindestens 19, der Hatte Norwood 5. Der hatte lange haare gehabt, aber wirklich am
Kopf war quasi nichts mehr.

Wenn du mal Youtube Videos , über Haarausfall, anguckst. Bzw. die Kommentare davon.
Manche berichten die haben teils Haarausfall schon mit 11-13. 
Das ist Krass.

Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 05 Jun 2024 20:20:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Was für Krankheiten hat der noch so gehabt?
Ich vermute, dass der nicht ganz gesund gewesen sein kann.
Haarausfall zu haben ist nicht normal!

Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
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die eine Glatze hatten?
Posted by Sweety1988 on Wed, 05 Jun 2024 20:24:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Norwood-packt-das-an schrieb am Wed, 05 June 2024 22:20Was für Krankheiten hat der noch
so gehabt?
Ich vermute, dass der nicht ganz gesund gewesen sein kann.
Haarausfall zu haben ist nicht normal!
Keine Ahnung, mit den nie gesprochen,nur damals mit dem im Bus Gefahren.

Was ich persönlich Schlimmer als Haarausfall finde.. sowie das Kriegen wir alle früher oder
später.
Auch wenns bei leuten die , vorher schon nen Problem mit hatten, es ggf. ausgeglichen werden
kann.

Das sie Altersweitsichtig werden.. die meisten zumindestens.

Spare schon für ne Operation inne Türkei. Für ne Lasik oder Linsenaustausch , bin mir
noch nicht sicher.

Will mein Leben keine Brille tragen.

Merk schon das ich Augen probleme habe, aber ist bei mir merh aus 1,2-1,5 Meter +. Hab im
Nahbereich keine Probleme.

Das leben ist schon beschissen.. der Körper verfällt mehr und mehr.

Witzig ist.. dagegen gibts inne USA seit kurzen nen Mittel (augentropfen), die Laut FDA helfen
sollen.

Ist in Europa , Asien etc noch nicht zugelassen.

link : https://www.drugs.com/condition/presbyopia.html

Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by HaartzIV on Wed, 05 Jun 2024 21:49:47 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sweety1988 schrieb am Wed, 05 June 2024 22:24Norwood-packt-das-an schrieb am Wed, 05
June 2024 22:20Was für Krankheiten hat der noch so gehabt?
Ich vermute, dass der nicht ganz gesund gewesen sein kann.
Haarausfall zu haben ist nicht normal!
Keine Ahnung, mit den nie gesprochen,nur damals mit dem im Bus Gefahren.

Was ich persönlich Schlimmer als Haarausfall finde.. sowie das Kriegen wir alle früher oder
später.
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Auch wenns bei leuten die , vorher schon nen Problem mit hatten, es ggf. ausgeglichen werden
kann.

Das sie Altersweitsichtig werden.. die meisten zumindestens.

Spare schon für ne Operation inne Türkei. Für ne Lasik oder Linsenaustausch , bin mir
noch nicht sicher.

Will mein Leben keine Brille tragen.

Merk schon das ich Augen probleme habe, aber ist bei mir merh aus 1,2-1,5 Meter +. Hab im
Nahbereich keine Probleme.

Das leben ist schon beschissen.. der Körper verfällt mehr und mehr.

Witzig ist.. dagegen gibts inne USA seit kurzen nen Mittel (augentropfen), die Laut FDA helfen
sollen.

Ist in Europa , Asien etc noch nicht zugelassen.

link : https://www.drugs.com/condition/presbyopia.html

Ich glaube das du als Mann mittleren Alters und erst  recht noch älter weder mit, noch ohne
Brille sexuelle begehrenswerter bist, wenn es dir darum geht. Vielleicht siehst du sogar besser
damit aus? 

Die Eitelkeit von manchem ist wirklich heftig und bei mir werden die Augen verdreht, wenn ich bei
Rentner mit vollem Haar den Kopf schüttel. Wenn es dir um funktionelle Ursachen geht, ok,
aber zumindest Altersweitsichtigkeit lässt sich meines Wissen nicht per OP beheben. Entweder
Gleitsicht oder Lesebrille.

Was machst du eigentlich wenn du nicht mehr vernünftig hören kannst, oder die Naturzähne,
Gelenke nicht mehr intakt sind?

Biologisches Material verrottet mit der Zeit und daraus bestehen wir nunmal.  Wird zumindest
irgendwann Zeit,  sich das mal einzugestehen und sich anderen Themengebieten zuwenden, als
äußerliche Attraktivität. Macht auch sympathischer.

Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Icetea on Thu, 06 Jun 2024 07:10:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Sweety1988 schrieb am Wed, 05 June 2024 22:24Norwood-packt-das-an schrieb am Wed, 05
June 2024 22:20Was für Krankheiten hat der noch so gehabt?
Ich vermute, dass der nicht ganz gesund gewesen sein kann.
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Haarausfall zu haben ist nicht normal!
Keine Ahnung, mit den nie gesprochen,nur damals mit dem im Bus Gefahren.

Was ich persönlich Schlimmer als Haarausfall finde.. sowie das Kriegen wir alle früher oder
später.
Auch wenns bei leuten die , vorher schon nen Problem mit hatten, es ggf. ausgeglichen werden
kann.

Das sie Altersweitsichtig werden.. die meisten zumindestens.

Spare schon für ne Operation inne Türkei. Für ne Lasik oder Linsenaustausch , bin mir
noch nicht sicher.

Will mein Leben keine Brille tragen.

Merk schon das ich Augen probleme habe, aber ist bei mir merh aus 1,2-1,5 Meter +. Hab im
Nahbereich keine Probleme.

Das leben ist schon beschissen.. der Körper verfällt mehr und mehr.

Witzig ist.. dagegen gibts inne USA seit kurzen nen Mittel (augentropfen), die Laut FDA helfen
sollen.

Ist in Europa , Asien etc noch nicht zugelassen.

link : https://www.drugs.com/condition/presbyopia.html
Augen lasern. Wird immer besserer und sicherer. Dann hast bis zur Rente keine Probleme bis
dann Weitsichtigkeit kommt.

Freundin von mir auch gemscht keine Probleme.

Und du wirst es vmtl nicht mehr mitbekommen aber es wird safe in nicht allzu weiter Zukunft
möglich sein den Körper biologisch vom zerfallen und altern zu stoppen  oder stark zu
verlangsamen. Da die ganzen Milliardäre Interesse danach haben und somit starke Lobby.
Allerdings werden es dann erstmal für die Superreichen nur möglich sein. Vllt auch für sehr
lange Zeit bis es durchsickert. :d

Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Pfannkuchenmeister on Thu, 06 Jun 2024 08:02:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Kommt aufjedenfall ab und zu vor. Ich finde leider haben die, die größte Arschkarte gezogen,
denn Glatze passt zu jungem Aussehen 0. Zumindest nicht dünn sollten sie sein, das
Fitnessstudio ist dann ein Muss.
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Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Sweety1988 on Thu, 06 Jun 2024 08:06:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pfannkuchenmeister schrieb am Thu, 06 June 2024 10:02Kommt aufjedenfall ab und zu vor. Ich
finde leider haben die, die größte Arschkarte gezogen, denn Glatze passt zu jungem Aussehen
0. Zumindest nicht dünn sollten sie sein, das Fitnessstudio ist dann ein Muss.

im Fitness Studio.. ich sag mal Zumindestens im Alter von 30 + Haben da mehr Glatze  /
Haarausfall als du denkst.

Will jetzt keine Werbung für den Machen.. guck dir mal auf Youtube : Anataloy , an. Ist nen
Powerlifer. Es geht nicht um den. Aber wenn du seine Videos anguckst in Amerika..da haben
viele Haarausfall /Glatze, im Fitnessstudio.

Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Norwood-packt-das-an on Thu, 06 Jun 2024 08:09:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pfannkuchenmeister schrieb am Thu, 06 June 2024 10:02Kommt aufjedenfall ab und zu vor. Ich
finde leider haben die, die größte Arschkarte gezogen, denn Glatze passt zu jungem Aussehen
0. Zumindest nicht dünn sollten sie sein, das Fitnessstudio ist dann ein Muss.

Definiere dünn.
So wie er ist doch 1a,oder?
https://i.pinimg.com/originals/8a/5b/6a/8a5b6a0b7a7e8908fc1d3f8f85705918.jpg

Zur Weitsichtigkeit:
Schon mal Rizinusöl probiert?
Laut zwei Erfahrungsberichten, soll es KURZsichtigkeit geheilt haben
(oral eingenommen).
Ob es auch gegen WEITsichtigkeit hilft, weiß ich nicht.

Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Sweety1988 on Thu, 06 Jun 2024 08:29:15 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat: Von HartzIV

Ich glaube das du als Mann mittleren Alters und erst  recht noch älter weder mit, noch ohne
Brille sexuelle begehrenswerter bist, wenn es dir darum geht. Vielleicht siehst du sogar besser
damit aus? 
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Die Eitelkeit von manchem ist wirklich heftig und bei mir werden die Augen verdreht, wenn ich bei
Rentner mit vollem Haar den Kopf schüttel. Wenn es dir um funktionelle Ursachen geht, ok,
aber zumindest Altersweitsichtigkeit lässt sich meines Wissen nicht per OP beheben. Entweder
Gleitsicht oder Lesebrille.

Was machst du eigentlich wenn du nicht mehr vernünftig hören kannst, oder die Naturzähne,
Gelenke nicht mehr intakt sind?

Biologisches Material verrottet mit der Zeit und daraus bestehen wir nunmal.  Wird zumindest
irgendwann Zeit,  sich das mal einzugestehen und sich anderen Themengebieten zuwenden, als
äußerliche Attraktivität. Macht auch sympathischer.
Mich als Mann zu bezeichnen, wäre vlt jetzt nicht , so zutreffend. ich bin zwar. Männlich
geboren worden. Aber da hörts auch auf. 
Das mich Leute Sexuell Begehrenswert sehen..ist mir Gleichgültig. Hab da keine Ambitonen
für.Bin mein Ganzes Leben Single, bin auch froh das es so ist.

Es Geht mir nicht um Eitelkeit. Ich Trage ne Sonnenbrille auch ohne Stärke im Sommer , mit
Klaren /Tönbaren gläsern. Um meine Augen zu schonen.
Zumindestens wenn ich Draussen bin und die Sonne Stark scheint.

In Meiner Kindheit, meinte mein Augenarzt mal , ich hätte ne Hornhautverkrümmung. Bzw.
hatte damals ne Brille gehabt,diese 4 x Getragen in Mein leben. Ich hatte Trotz keiner Brille 4-5
Jahre Später, beim Sehtest 100% Sehstärke.

Mir wurd Damals Schwindelig wenn ich ne Brille getragen habe bzw. musste mich übergeben ,
in meiner Kindheit. Ich mag es Keine Brillen, zu Tragen zumindestens zuhause/Privat oder auch
wenn ich mich ausruhen will. Ich glaub vertrag einfach keine Brille mit Sehstärke.

Zum Thema Gelenke.. Da kannst du was gegen machen bzw. Muskeln.  1. Vitamin K2 /D3 ,
nehmen. Tut den Knochenschwund /Muskelschwund rückgängig machen (ist in Studien
belegt) . 2. Sport treiben

Sowie die Naturzähne, ich hab nicht mehr alle Naturzähne. 2 Von meinen Zähnen sind nicht
mehr wirklich echt. 1 x Implantat 1 Krone. Hab ne Zahnzusatzversicherung um Kosten.. oder die
meisten kosten für Implantate notfalls zu bezahlen.

Wenn ich nicht mehr Vernünftig hören kann, kauf ich mir nen Hörgerät. Aber es gibt schon
Hörgeräte , die du eigendlich quasi garnicht siehst. Meine Oma hatte früher eins, wo die
noch lebte. Das war riesig , im vergleich zu den neuen.

Ja.. wir verotten halt.. man kanns teilweise Verlangsamen /Rückgängig machen.
Ausgenommen sind die Haut /Haare /Augen . Bei den Augen..gibts Laut Sinclair studien an
Mäusen , das die mit Gentherapie, Grauenstar und auch Altersbedingte Weitsichtigkeit ,
rückgängg gemacht haben. Aber Halt bei Mäuse. Das es bei Menschen kommt, wird noch
Jahre dauern.

Mit der Haut.. kannste Streng genommen auch was machen. Aber da musste Früh anfangen in
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den 20ern oder 30ern. Sport um die Haut zu straffen, Hautpflege produkte. Supplements. Ggf.
Antike Öle. Dermaroller/dermapen. Sonnenschutz creme usw.

Gibt nen Youtuber Chris Gibson heißt der , der ist 60..der hat mit 20 angefangen . Der sieht aus
wie jetzt ca 30, obwohl der 60 ist. Sinclair sieht auch ca 20 jahre jünger aus, als er ist.

Und Altersweitsichigkeit , kann man Behandeln /Operieren.

Option 1. Das ist Endgültig bzw. beugt auch Grauen star vor: Linsenaustausch, da wird deine
Naturlinse , entfernt . Entweder per Hand oder mti nen Laser . Sowie wird dann gegen ne
Kunstlinse ausgetauscht. Die Kunstlinse , kann nicht Trüben.  Also Altersweitichigkeit und auch
Grauenstar, kann so behandelt werden.

Nur es gibt Unterschiedliche Linsen, mit verschiedenen Schwächen und Stärken. Manche sind
für die Fernsicht nur, manche für die Nah /mittel und Fernsicht.. aber tuen dan unter
umständen lichthöfe produzieren.

Option 2. Lasik. aber da ist halt das Risiko,das du später nochmal ne Lasik brauchst. Ist ne
Laser operation. Wo der Sehfehler , per Läser korrigiert wird bzw. etwa von der Hornhaut
abgetragen wird.

Es gibt nur keine Möglichkeit , es Präventiv zu Behandeln also das du es nicht bekommst. Du
bekommst, das auf irgend ne Art und weise, früher oder später.
In Amerika. Gibts diese augentropfen, damit kannst du seit kurzen wirklich seit < 1 woche, ist es
draussen. Deine Nahsicht mit verbessern.

Aber musst du dan halt dauerhaft nehmen.

Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Pfannkuchenmeister on Thu, 06 Jun 2024 09:32:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Norwood-packt-das-an schrieb am Thu, 06 June 2024 10:09Pfannkuchenmeister schrieb am Thu,
06 June 2024 10:02Kommt aufjedenfall ab und zu vor. Ich finde leider haben die, die größte
Arschkarte gezogen, denn Glatze passt zu jungem Aussehen 0. Zumindest nicht dünn sollten
sie sein, das Fitnessstudio ist dann ein Muss.

Definiere dünn.

Page 9 of 20 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=26907
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=39581&goto=508910#msg_508910
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=508910
https://www.alopezie.de/fud/index.php


So wie er ist doch 1a,oder?
https://i.pinimg.com/originals/8a/5b/6a/8a5b6a0b7a7e8908fc1d3f8f85705918.jpg

Zur Weitsichtigkeit:
Schon mal Rizinusöl probiert?
Laut zwei Erfahrungsberichten, soll es KURZsichtigkeit geheilt haben
(oral eingenommen).
Ob es auch gegen WEITsichtigkeit hilft, weiß ich nicht.

Für mich persönlich ist das zu dünn :p 

Sobald er ein Tshirt oder Pulli trägt sieht er aus wie ein Lauch. Ich kann aus eigener Erfahrung
sagen, dass ich viel ernster genommen wurde zu der Zeit, als ich aktiv trainierte und einen breiten
Rücken hatte. Die meisten assozieren dünn sein als m mit Schwäche und Kind

Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by HaartzIV on Thu, 06 Jun 2024 10:48:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pfannkuchenmeister schrieb am Thu, 06 June 2024 11:32Norwood-packt-das-an schrieb am Thu,
06 June 2024 10:09Pfannkuchenmeister schrieb am Thu, 06 June 2024 10:02Kommt aufjedenfall
ab und zu vor. Ich finde leider haben die, die größte Arschkarte gezogen, denn Glatze passt zu
jungem Aussehen 0. Zumindest nicht dünn sollten sie sein, das Fitnessstudio ist dann ein Muss.

Definiere dünn.
So wie er ist doch 1a,oder?
https://i.pinimg.com/originals/8a/5b/6a/8a5b6a0b7a7e8908fc1d3f8f85705918.jpg

Zur Weitsichtigkeit:
Schon mal Rizinusöl probiert?
Laut zwei Erfahrungsberichten, soll es KURZsichtigkeit geheilt haben
(oral eingenommen).
Ob es auch gegen WEITsichtigkeit hilft, weiß ich nicht.
Für mich persönlich ist das zu dünn :p 

Sobald er ein Tshirt oder Pulli trägt sieht er aus wie ein Lauch. Ich kann aus eigener Erfahrung
sagen, dass ich viel ernster genommen wurde zu der Zeit, als ich aktiv trainierte und einen breiten
Rücken hatte. Die meisten assozieren dünn sein als m mit Schwäche und Kind
Hat aber ne gute Brust-Genetik, der Rest ist natürlich eher so Hungriger Hugo.

Ja, zu "dünn" sein, ist als Mann in einer immer noch patriarchalisch und von alten
Geschlechterbilder geprägten Gesellschaft definitiv kein Vorteil. 
Dir wird auf jeden Fall fehlendes Durchsetzungsvermögen und Opfertum nachgesagt. Und im
Gegensatz zu Übergewicht sind Witze und dumme Sprüche bei hageren Menschen kein tabu,
weil die ja angeblich nicht darunter leiden.
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Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Norwood-packt-das-an on Thu, 06 Jun 2024 13:20:21 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pfannkuchenmeister schrieb am Thu, 06 June 2024 11:32Norwood-packt-das-an schrieb am Thu,
06 June 2024 10:09Pfannkuchenmeister schrieb am Thu, 06 June 2024 10:02Kommt aufjedenfall
ab und zu vor. Ich finde leider haben die, die größte Arschkarte gezogen, denn Glatze passt zu
jungem Aussehen 0. Zumindest nicht dünn sollten sie sein, das Fitnessstudio ist dann ein Muss.

Definiere dünn.
So wie er ist doch 1a,oder?
https://i.pinimg.com/originals/8a/5b/6a/8a5b6a0b7a7e8908fc1d3f8f85705918.jpg

Zur Weitsichtigkeit:
Schon mal Rizinusöl probiert?
Laut zwei Erfahrungsberichten, soll es KURZsichtigkeit geheilt haben
(oral eingenommen).
Ob es auch gegen WEITsichtigkeit hilft, weiß ich nicht.
Für mich persönlich ist das zu dünn :p 

Sobald er ein Tshirt oder Pulli trägt sieht er aus wie ein Lauch. Ich kann aus eigener Erfahrung
sagen, dass ich viel ernster genommen wurde zu der Zeit, als ich aktiv trainierte und einen breiten
Rücken hatte. Die meisten assozieren dünn sein als m mit Schwäche und Kind
Als ich 20 war, war ich auch mal auf diesem Tripp.
Ich wollte unbedingt RIESIGE Muskeln haben.
Aber dann ist mir aufgefallen, dass die so genannten "Milchbubis"
viel ästhetischer aussehen. Und mit weniger Muskelmasse ist man
auch beweglicher.
Jedenfalls finde ich so aufgeblasene Bodybuilder nicht nur unästhetisch,
sondern auch prollig.
Schlank sein ist viel schöner!
ETWAS Muskeln ja, aber die hat der Typ auf dem Bild ja auch.
Ein Lauch ist für mich etwas völlig anderes.
Dieser Muskeln-Wahn nimmt langsam krankhafte Züge an!
Viele fühlen sich da sogar mit 100 kg noch lauchig.
Und das ist echt krank!
Zumal bewiesen ist, dass der BMI auch für Leute gilt,
die nur aufgrund von Muskeln übergewichtig sind.
Denn es ist für den Organismus eine große Belastung
diese zusätzlichen Kilos herumschleppen zu müssen.
Ob es sich dabei um Fett oder Muskeln handelt 
spielt keine Rolle.

Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
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Posted by Norwood-packt-das-an on Thu, 06 Jun 2024 13:22:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Gibt nen Youtuber Chris Gibson heißt der , der ist 60..der hat mit 20 angefangen . Der sieht
aus wie jetzt ca 30, obwohl der 60 ist. Sinclair sieht auch ca 20 jahre jünger aus, als er ist.
Der?
https://www.youtube.com/watch?v=TiwWxsk2XdE

Echt krass wie jung er aussieht!
Das beweist, dass es möglich ist!
Aber warum hat er noch keine AGA oder grauen Haare?
Kann es sein, dass er eine Perücke trägt?
Wundern würde es mich nicht.

Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Sweety1988 on Thu, 06 Jun 2024 13:50:02 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Norwood-packt-das-an schrieb am Thu, 06 June 2024 15:22Zitat:Gibt nen Youtuber Chris Gibson
heißt der , der ist 60..der hat mit 20 angefangen . Der sieht aus wie jetzt ca 30, obwohl der 60
ist. Sinclair sieht auch ca 20 jahre jünger aus, als er ist.
Der?
https://www.youtube.com/watch?v=TiwWxsk2XdE

Echt krass wie jung er aussieht!
Das beweist, dass es möglich ist!
Aber warum hat er noch keine AGA oder grauen Haare?
Kann es sein, dass er eine Perücke trägt?
Wundern würde es mich nicht.
Ja den meine ich.
Der Trägt keine Perrücke, der tut selbst Rotlicht und noch andere Sachen gegen Hairloss
machen.
Aber nicht alle Kriegen zwingend Hairverlust.

In Videos zeigt der Oft, das der seine haare hinten packt, sich nen Stirnband aufsetzt , für seine
Gesichtpflege, Das er anne Stirn usw kommt. Da klappt nichts hoch oder du siehst da kein
perrücken ansatz.

Wegen Grauen Haare der Hat Graue haare , ich vermute der Färbt die auch

https://www.youtube.com/watch?v=GbAHMipTUTU&t=782s

Der Bart ist 40% Grau , selbst anne Kotletten und am Scheitel siehste nen paar graue haare
schon.

Sowie wegen Weitsicht und rezinusöl , nichts gefunden.
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Aber ich glaub das bringt alles nichts.

Du kannst gewisse Supplements nehmen, um deine Sehstärke zu verbessern (was ich tue).
Aber .. das  mit der Altersweitigkeit, soll angeblich nen Schleichender Prozess sein , der von
Kindesalter..bis hin 60-65 geht.
Bzw. das man das ab 40-45 erst wirklich merkt.

Sowie .. das hat angeblich mit den Zilliarmuskel zu tun, der im Auge ist, der die Linse nicht mehr
verformen kann.

Theoretisch..bräuchteste irgendwas.. was den Muskel erreicht und den wieder Ankurbelt. 
Supplements.. oder NEMs. Helfen nur deine Sehkraft .. wenn du halt von Mittel /weiten noch
Sehen kannst, zu Behalten/Verbessern. Aber siehst dan immer noch aus Nahen verschwommen.

Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Icetea on Thu, 06 Jun 2024 18:03:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Norwood-packt-das-an schrieb am Thu, 06 June 2024 15:20Pfannkuchenmeister schrieb am Thu,
06 June 2024 11:32Norwood-packt-das-an schrieb am Thu, 06 June 2024
10:09Pfannkuchenmeister schrieb am Thu, 06 June 2024 10:02Kommt aufjedenfall ab und zu vor.
Ich finde leider haben die, die größte Arschkarte gezogen, denn Glatze passt zu jungem
Aussehen 0. Zumindest nicht dünn sollten sie sein, das Fitnessstudio ist dann ein Muss.

Definiere dünn.
So wie er ist doch 1a,oder?
https://i.pinimg.com/originals/8a/5b/6a/8a5b6a0b7a7e8908fc1d3f8f85705918.jpg

Zur Weitsichtigkeit:
Schon mal Rizinusöl probiert?
Laut zwei Erfahrungsberichten, soll es KURZsichtigkeit geheilt haben
(oral eingenommen).
Ob es auch gegen WEITsichtigkeit hilft, weiß ich nicht.
Für mich persönlich ist das zu dünn :p 

Sobald er ein Tshirt oder Pulli trägt sieht er aus wie ein Lauch. Ich kann aus eigener Erfahrung
sagen, dass ich viel ernster genommen wurde zu der Zeit, als ich aktiv trainierte und einen breiten
Rücken hatte. Die meisten assozieren dünn sein als m mit Schwäche und Kind
Als ich 20 war, war ich auch mal auf diesem Tripp.
Ich wollte unbedingt RIESIGE Muskeln haben.
Aber dann ist mir aufgefallen, dass die so genannten "Milchbubis"
viel ästhetischer aussehen. Und mit weniger Muskelmasse ist man
auch beweglicher.
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Jedenfalls finde ich so aufgeblasene Bodybuilder nicht nur unästhetisch,
sondern auch prollig.
Schlank sein ist viel schöner!
ETWAS Muskeln ja, aber die hat der Typ auf dem Bild ja auch.
Ein Lauch ist für mich etwas völlig anderes.
Dieser Muskeln-Wahn nimmt langsam krankhafte Züge an!
Viele fühlen sich da sogar mit 100 kg noch lauchig.
Und das ist echt krank!
Zumal bewiesen ist, dass der BMI auch für Leute gilt,
die nur aufgrund von Muskeln übergewichtig sind.
Denn es ist für den Organismus eine große Belastung
diese zusätzlichen Kilos herumschleppen zu müssen.
Ob es sich dabei um Fett oder Muskeln handelt 
spielt keine Rolle.

Da stimme ich dir mit der Ästhetik zu. Die Mehrheit empfindet auch wahrscheinlich den Typ oder
zb Brad Pitt in Foght Club rein von der ästhetik am optimalsten bei Männer. Muskeln ja aber
nicht zu viele und eher so richtig sportlich/athletisch als aufgepumpt. Schaut euch einfach dir
männlichen Models an. Fast alle die gleichen Körpertypen. Und das ist abseits von Nischen
und speziellen Vorlieben einfach das Aussehen was am attraktivsten bei der Mehrzahl wirkt.

Bin mittlerweile auch lieber 80kg auf 184 mit 9% KFA und Rest Muskeln als wie früher 90k breit
wie ein Schrank aber so 12% KFA.

Daa jetzige sieht einfach viel ästhetischer aus. Aus eigener Erfahrung auch für Frauen und ich
fühle mich da wohler und leichter.

Und insbesondere sieht das Gesicht somit auch viel leaner und kantiger aus und das ist eh das
allerwichtigste ob das Gesicht schön lean und sehr fein und zugleich maskulin ist wie bei den
Prettyboys oder eher etwas aufgeschwämmter duech Kreatin, viel Kohlenhydrate, Salz usw.

Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Norwood-packt-das-an on Thu, 06 Jun 2024 19:20:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Der Bart ist 40% Grau , selbst anne Kotletten und am Scheitel siehste nen paar graue haare
schon.
Wenn er sich den Bart lasern wurde oder zumindest glattrasieren,
würde er aussehen wie ein Teenager!
Warum macht er es nicht?
Dieser potthässliche Bart macht ihn alt!

Zitat:Sowie wegen Weitsicht und rezinusöl , nichts gefunden.

Steht im Buch "Heilen und Entgiften mit Rizinusöl":
https://www.amazon.de/Heilen-Entgiften-Rizinus%C3%B6l-Auflage-Erfahrungsberichte/dp/375192
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0307/ref=tmm_pap_swatch_0?_encoding=UTF8&qid=&sr=

Zitat:Aber .. das mit der Altersweitigkeit, soll angeblich nen Schleichender Prozess sein , der von
Kindesalter..bis hin 60-65 geht.
Bzw. das man das ab 40-45 erst wirklich merkt.
Ich habe mit 40 immer noch die selbe TOP Sehkraft wie mit 15!
Ist wohl genetisch bedingt?!

Zitat:Bin mittlerweile auch lieber 80kg auf 184 mit 9% KFA und Rest Muskeln als wie früher 90k
breit wie ein Schrank aber so 12% KFA.
Wie machst du das? Sooo wenig Fett ist echt krass!
Mein KFA liegt immer bei 15-20%. Mein ganzes Leben war
er schon so.

Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Icetea on Thu, 06 Jun 2024 19:39:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Norwood-packt-das-an schrieb am Thu, 06 June 2024 21:20Zitat:Der Bart ist 40% Grau , selbst
anne Kotletten und am Scheitel siehste nen paar graue haare schon.
Wenn er sich den Bart lasern wurde oder zumindest glattrasieren,
würde er aussehen wie ein Teenager!
Warum macht er es nicht?
Dieser potthässliche Bart macht ihn alt!

Zitat:Sowie wegen Weitsicht und rezinusöl , nichts gefunden.

Steht im Buch "Heilen und Entgiften mit Rizinusöl":
https://www.amazon.de/Heilen-Entgiften-Rizinus%C3%B6l-Auflage-Erfahrungsberichte/dp/375192
0307/ref=tmm_pap_swatch_0?_encoding=UTF8&qid=&sr=

Zitat:Aber .. das mit der Altersweitigkeit, soll angeblich nen Schleichender Prozess sein , der von
Kindesalter..bis hin 60-65 geht.
Bzw. das man das ab 40-45 erst wirklich merkt.
Ich habe mit 40 immer noch die selbe TOP Sehkraft wie mit 15!
Ist wohl genetisch bedingt?!

Zitat:Bin mittlerweile auch lieber 80kg auf 184 mit 9% KFA und Rest Muskeln als wie früher 90k
breit wie ein Schrank aber so 12% KFA.
Wie machst du das? Sooo wenig Fett ist echt krass!
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Mein KFA liegt immer bei 15-20%. Mein ganzes Leben war
er schon so.

Hab ich schon öfters erklärt aber du willst es ja nicht verstehen

Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Sweety1988 on Thu, 06 Jun 2024 19:44:32 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Norwood-packt-das-an schrieb am Thu, 06 June 2024 21:20Zitat:Der Bart ist 40% Grau , selbst
anne Kotletten und am Scheitel siehste nen paar graue haare schon.
Wenn er sich den Bart lasern wurde oder zumindest glattrasieren,
würde er aussehen wie ein Teenager!
Warum macht er es nicht?
Dieser potthässliche Bart macht ihn alt!

Zitat:Sowie wegen Weitsicht und rezinusöl , nichts gefunden.

Steht im Buch "Heilen und Entgiften mit Rizinusöl":
https://www.amazon.de/Heilen-Entgiften-Rizinus%C3%B6l-Auflage-Erfahrungsberichte/dp/375192
0307/ref=tmm_pap_swatch_0?_encoding=UTF8&qid=&sr=

Zitat:Aber .. das mit der Altersweitigkeit, soll angeblich nen Schleichender Prozess sein , der von
Kindesalter..bis hin 60-65 geht.
Bzw. das man das ab 40-45 erst wirklich merkt.
Ich habe mit 40 immer noch die selbe TOP Sehkraft wie mit 15!
Ist wohl genetisch bedingt?!

Zum Thema von Chris Gibsons Bart.
Ich denke hat verschiedene Ursachen.

1. Nen Bart liefert UV Schutz zumindestens an der Stelle wo der Wächs
2. Im Alter kriegste diese Hänge bäckchen, die Links /rechts vom Kinn 
3. Vlt Mag dr nen Bart einfach nur
4. Ggf. will der einfach da weniger Gesichtpflege rein Stecken , Weil Ohne Bart = Mehr
Dermarolling, Mehr Creme die der benutzen muss.. etc

Sein Bart , kann der nicht ganz Lasern, selbst wenn er wollte. Graue Haare kann man nicht
Lasern.. oder nur mit Glück , das nen paar weg gehen. Wenn da noch Farbstoff zum Leiten drin
ist.

Nadelepilation..kostet 10.000-15.000.
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Zum Thema mit den Buch /Entgiften, werds mir mal Angucken danke.

Zu deiner Sehkraft. Bei mir ist das auch Komisch. 
Ich denke bei mir ist das Problem wo Anders oder kann 2 Probleme haben.

1. Hab glaube ich trockene Augen, hab einige Symptome , die da genannt sind.
2. Sitz zuviel an Bildschirmen , teils 10 Std pro tag.

Das mit der Altersichtigkeit soll jeden Betroffen soll angeblich zwischen 40 und 45  Anfangen. Vlt
kommts bei dir noch. Kann auch Später mit 50 oder 55 noch auftretten.

Bei mir ist das auch momentan so , Laut sehtest sind meine Augen *Sehr Gut*, ich merk das
meine Sehkraft etwas nachgelassen hat. Aber die über noch Weit, im überdurchschnittlichen
Bereich.

Sowie auch Gelesen..das bei Jeden die Sehkraft anders ist bzw. Kinder sollen 160% Sehkraft
haben, wenn du 100% oder 120% Hättest, würde dein Körper das Schon als Augenproblem
wahrnehmen. Weil es für den Körper nicht mehr so Scharf ist wie vorher.

https://gesund.bund.de/alterssichtigkeit-presbyopie

Angeblich ab mit 40.. also könnte bei dir mit 45 + Anfangen.

Mein   Bruder hats mit 39 schon

Nen Online Freund hats mit 40

Ja ist Genetisch zumindestens uns Angeboren, nur manche Können statt ne Weitsichtigkeit ne
Kurzsichtigkeit entiwckeln.  Ich kenn nen paar Leute , mein Onkel , nachbarin. Selbst von Online
Freunde, leute kennen welche bei denn es nicht so ist, wie es beschriebn wird. 

Nachbarin 89 Jahre Alt , sieht 100% Blendend ohne Brille ohne Kontaktlinse ohne Sehhilfe , bzw.
die hatte nie  Augen Op. Also Zumindestens aus den Nah /Mittel bereich, also  bis 5  Meter. Ab  5 
meter sieht die Leicht verschwommen ab 10 meter Quasi Blind. Die sieht total verschwommen,
also ab den radius.

Mein Onkel und tante habens komischerweise etwas genauso. Mein Onkel brauch fürs Lesen
/am Laptop für den Normalen Alltag keine brille. Aber fürs Fahrrad/autofahren und
Rausgehen, also wegen Straßen verkehr usw. brauch er ne Brille. Also für weitere distanzen

Meine Mutter und Mein Vater haben glaub ich Weiit und Nahsichtprobleme, aber ich bin mir da
nicht 100% Sicher. Ich weiß nur das die beide Ne Gleitsichtbrille haben.
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Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Rebelus01 on Sat, 08 Jun 2024 18:55:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die meisten Männer, welche früh ihre Haare verloren haben verfügen über einen recht
guten Bartwuchs, gibt aber Leute wie mich oder meinen Vater bei denen der Bartwuchs (
nordischer Typ blond) trotzdem sehr schlecht ist .
Das ist die mit Abstand mieseste Kombi die es geben kann, da hilft in meinen Augen nur ein
Haarteil x( 

Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by HaartzIV on Sat, 08 Jun 2024 19:43:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Rebelus01 schrieb am Sat, 08 June 2024 20:55Die meisten Männer, welche früh ihre Haare
verloren haben verfügen über einen recht guten Bartwuchs, gibt aber Leute wie mich oder
meinen Vater bei denen der Bartwuchs ( nordischer Typ blond) trotzdem sehr schlecht ist .
Das ist die mit Abstand mieseste Kombi die es geben kann, da hilft in meinen Augen nur ein
Haarteil x( 
Den eher spärlichen Bart mit Minox und Roller aufmotzen, funktioniert wesentlich besser als bei
den Haaren.

Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Knorkell on Sat, 08 Jun 2024 22:28:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Wie oft eigentlich noch...?

Jim Parson. Trägt ein Haarteil. Brian Molko auch schon ewig. 

Ich kenne genug Leute in meinem Umfeld mit wächsern glatter Haut, kindlicher Fettverteilung im
Gescht und keinen Falten die eine Glatze haben oder schütteres Haar und schon über 40
sind. 
Deine These ist Schrott. Jedes Jahr aufs Neue. 
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Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Knorkell on Sat, 08 Jun 2024 22:33:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pfannkuchenmeister schrieb am Thu, 06 June 2024 11:32Norwood-packt-das-an schrieb am Thu,
06 June 2024 10:09Pfannkuchenmeister schrieb am Thu, 06 June 2024 10:02Kommt aufjedenfall
ab und zu vor. Ich finde leider haben die, die größte Arschkarte gezogen, denn Glatze passt zu
jungem Aussehen 0. Zumindest nicht dünn sollten sie sein, das Fitnessstudio ist dann ein Muss.

Definiere dünn.
So wie er ist doch 1a,oder?
https://i.pinimg.com/originals/8a/5b/6a/8a5b6a0b7a7e8908fc1d3f8f85705918.jpg

Zur Weitsichtigkeit:
Schon mal Rizinusöl probiert?
Laut zwei Erfahrungsberichten, soll es KURZsichtigkeit geheilt haben
(oral eingenommen).
Ob es auch gegen WEITsichtigkeit hilft, weiß ich nicht.
Für mich persönlich ist das zu dünn :p 

Sobald er ein Tshirt oder Pulli trägt sieht er aus wie ein Lauch. Ich kann aus eigener Erfahrung
sagen, dass ich viel ernster genommen wurde zu der Zeit, als ich aktiv trainierte und einen breiten
Rücken hatte. Die meisten assozieren dünn sein als m mit Schwäche und Kind
Norwood steht ja auch auf Knaben weil er gerne nochmal von vorne anfangen würde oder so. 
x( 

Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 09 Jun 2024 09:30:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Sun, 09 June 2024 00:28Wie oft eigentlich noch...?

Jim Parson. Trägt ein Haarteil. Brian Molko auch schon ewig. 

Ich kenne genug Leute in meinem Umfeld mit wächsern glatter Haut, kindlicher Fettverteilung im
Gescht und keinen Falten die eine Glatze haben oder schütteres Haar und schon über 40
sind. 
Deine These ist Schrott. Jedes Jahr aufs Neue. 
Also sehen die mit 40+ noch aus wie 16? Das ist wirklich selten.
Was auch seltsam ist: Jeder will angeblich in seinem Freundeskreis
solche "Milchbubis" mit Norwood 3+ kennen, aber
keiner kann mir ein prominentes Beispiel nennen.
So häufig kann es dann also nicht sein  :!: 
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Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Knorkell on Sun, 09 Jun 2024 11:08:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich hab' dir gerade zwei Beispiele genannt. 

Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sun, 09 Jun 2024 13:07:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Knorkell schrieb am Sun, 09 June 2024 13:08Ich hab' dir gerade zwei Beispiele genannt. 
Der hat doch kein Babyface:
https://i0.web.de/image/716/36637716,pd=1/jim-parsons.jpg

Man sieht eindeutig Bartwuchs!
Er ist einfach nur gut rasiert.

Auch bei ihm:
https://img.vgn.at/84d572fb88f12b984b022d7dbb22d805b6063296/2560x_75.webp

sieht man Bartschatten.
Schau mal genau hin!

Die Frage war ja, welcher Mann keinen Bartwuchs und gleichzeitig AGA hat.
Und da gibt es eben keinen!

DAS ist Babyface:
https://people.com/thmb/bCkbik60ELhV75gmTFN8Bm3UrrE=/1500x0/filters:no_upscale():max_by
tes(150000):strip_icc():focal(749x0:751x2)/mason-dark-050223-1-790b36ae765f47cfbe158d1236
719edb.jpg

Subject: Aw: Habt Ihr schon mal Jungs mit Babyface (kaum Bartwuchs) gesehen,
die eine Glatze hatten?
Posted by Knorkell on Sun, 09 Jun 2024 16:52:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ok, wie du meinst. 
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